
令和元年 第３回 定例会 

○一般質問 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和元年 

９月 17日 

(９ /3 受付 ) 

仲 西  敏 

(一問一答) 

１．まちづくりの推進への取り組

み 

２．観光振興について 

３．農業・農村環境の維持にかか

る施策 

 

１－１．天理駅前広場コフフンのハブ機能   

１－２．AIR モデル事業と「Art-Space 

TARN」 

１－３．県「なら歴史芸術文化村」AIR 

事業と「芸術文化エリア」プロジェクト  

２－１．観光にかかる施策の現状と課題 

２－２．今後に向けて（なら歴史芸術文 

化村の開村、大阪万博の開催等） 

３－１．多面的機能支払交付金 

３－２．鳥獣害防止対策と捕獲従事者支援 

令和元年 

９月 17日 

(９ /3 受付 ) 

荻 原 文 明 

(一括質問) 

１．委員会・審議会の運営につい

て 

２．公契約条例の策定について 

３．会計年度任用職員制度の導入

について 

４．まちづくりについて 

 

１．住民の市政に対する理解と信頼を高

め、市民参加の開かれた市政を推進し、

市民共同のまちづくりをさらに推進す

るために運営指針及び会議等の公開基

準を定めることについて 

２．理念条例ではなく公契約、公共調達

を通じて社会経済の活性化を促進する

実効性のある公契約条例の制定につい

て 

３．非正規職員の賃金労働条件の改善で

安定した行政サービスの向上に役立つ

制度にすること。雇用の継続性の確保、

現臨時職員等の賃金等の不利益変更は

しないこと、雇用契約更新の回数制限は

しないこと、労働保険の適用について、

労使合意を行うこと。 

４．総合計画、都市計画マスタープラン

における、市西部地域のまちづくりの具

体的方針と立地適正化計画の位置付け

と整合性について 

令和元年 

９月 17日 

(９ /4 受付 ) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．ワンストップサービスの充実

について 

２．高齢者への肺炎球菌ワクチン

接種について 

１－１．本市における死亡時の行政手続

きは、現状はどのようになっているの

か。 

１－２．「おくやみコーナー」を設置する

ことについての見解は。 



 

 

  ３．キャッシュレス・消費者還元

事業の取り組みについて 

４．マイナンバーカードの普及促

進について 

２－１．本年度から経過措置が延長にな

ったが、本市における更なる接種率向上

の取り組みは。 

２－２．今年度65歳の対象者への通知は、

期限が終了する頃に未接種であれば２

回目の通知をするのか。 

３－１．本市における中小・小規模事業

者のキャッシュレス決済の導入状況

は。 

３－２．キャッシュレス端末の導入支援

など国の支援事業の活用状況は。 

３－３．消費者への解りやすい周知や、

地元商工会活性化につなげる考えは。 

４－１．本市におけるマイナンバーカー

ドの普及状況は。また、普及促進につ

いての取り組みは。 

令和元年 

９月 17日 

(９/４受付) 

鳥 山 淳 一 

(一問一答) 

１．魅力のある住みよいまちづく

りに向けて 

１－１．障害をもたれた方の生活支援に

ついて 

 ・本市の障害をもたれた方の生活支援

の現状把握について 

 ・地域連携について 

１－２．よりよい教育環境に向けて 

 ・小中連携の状況と課題について 

 ・登下校安全確保について 

 ・教師の働き方改善について 

 

 

 

 

 


